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＜1班＞ 

■再編内容（鎌倉地域） 
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■１班の発表に対する質疑応答 

質問： 

図書館は建物が老朽化していると思う。それをオフィスにするという話だったが、例えば、耐震

化する時のコストをどのように考えているのか。 

回答： 

そこまで正直検討はしてなかった。 

質問： 

市民プールについて廃止となっているが、年間の利用率がひと夏 2 ヶ月といっても、山崎のプー

ルの 12ヶ月の利用率は、2ヶ月の利用率を 6倍すると同じ値になる。海で泳いだらいいというが、

海水浴とプールと全く使い方が違う。実際に泳いでいる人が見たらわかる。高齢者や足の悪い方

も体力増進するために泳いでいる。海では泳げない。海のそばに海浜のプールがあることはなん

ら不思議ではない。なくなるのはちょっと寂しいなと思った。 

回答： 

説明不足であったが、代替案して、稲村ガ崎小学校にはプールがないので、稲村ガ崎小学校にプ

ールを作ったらと言うことを考えていた。 

質問： 

市民プールができた経緯を皆さんご存じないかもしれないが、神奈川県で国体をやった時に国体

用にプールをつくった。そのため、市民プールには、3 メートルと 5 メートルの飛び込み台があ

る。通常は、普通の方は使えない。補足させていただいた。 

 

 


